

Jonathan Vasquez 11 h · 🌐

Celebramos los 102 años de la refinería de Ecopetrol en Barrancabermeja con la puesta en marcha de la nueva Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Industriales (PTAR), una obra en la que se invirtieron US \$143 millones y se construyó con la mano obra local, y permite el proceso de purificación del agua que se vierte al río Magdalena.

El acto de inauguración de esta obra contó con la participación del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, quien se comprometió con seguir trabajando e impulsando los proyectos de desarrollo y beneficio para todos los barranqueños.



👍👍 Angélica Lozano Pérez y 352 personas más · 22 comentarios · 18 veces compartido

Me gusta · Comentar · Compartir

Más relevantes ▾

Escribe un comentario...

- Mayerli Galvis Vera** (Fan destacado) Excelente mi alcalde 🍷🍷
4 h Me gusta Responder
- Madariaga Alex** Ombre jhonata sea serio... Mire la juventud de ahora se pierde en la mafia de las calle. Porque no hay oportunidad de un estudio o una oportunidad de curso donde pueda tener un cupo en la refinería.. Que hace ecopetrol traer gente de afuera .
10 h Me gusta Responder
- Arvey Gomez Ortiz** Madariaga Alex excelente comentario aqui ecopetro saca supuestos convenios para que los jóvenes estudien en el sena electromecánica, y petro química disque para que operen en las plantas y cuando terminan las practicas chao caen en paracaídas desde b... Ver más
10 h Me gusta Responder
- Rober Bustamante** Será q este gobierno será lo mismo q paso ya
8 h Me gusta Responder
- Guillermo Reyes** Rober Bustamante q paso amigo se le acabó el encanto con nuestro alcalde a verdad q UD es la mano derecha del canoso jajajajaj
7 h Me gusta Responder
- Yesid Eduardo Lastre** (Fan destacado) excelente alcalde lo vi bien.
7 h Me gusta Responder
- Andrew Melo** Eso si para allá si, pero colegios que no tienen personal de servicios generales y ponen a familias de bajos recursos a pagar donde no tienen ahí si no lo veo, igual que los otros políticos que apoya en campaña
11 h Me gusta Responder
Ver respuestas anteriores
- William Sch** Andrew Melo es que eso no se hizo con plata de la alcaldía, fue dinero invertido por la misma estatal.
10 h Me gusta Responder
- Andrew Melo** William Sch quien está diciendo de Plata, solo la gestión que no ha hecho...
10 h Me gusta Responder
- Sandra Milena Bolivar Segura** Andrew Melo joda el está trabajando bien deje la Lora que todo a su tiempo
9 h Me gusta Responder
- Andrew Melo** Sandra Milena Bolivar Segura que más Pa ver ?
8 h Me gusta Responder
- Sandra Milena Bolivar Segura** Andrew Melo hay si sufre jajaja llore
7 h Me gusta Responder
- Monacha Arenas** Muchas bendiciones alcalde
3 h Me gusta Responder
- Jorge Cortes** (Fan destacado) Excelente mi amigo, la gestion, y las relaciones son importantes para el progeso de nuestra tierra. Ecopetrol el mejor aliado de los barranqueños
11 h Me gusta Responder
- Luz Mila Dovales Diaz** Excelente mi Alcalde



